
１ ７番　斎藤 一夫 議員

１．防災士について
 (1) 町内における防災士の取得状況は
 (2) 職員の取得者及び取得推進は
 (3) 一般希望者にも助成をできないか

２．検定試験助成について
 (1) 英語検定の申し込み状況は
 (2) 数学検定、漢字検定にも助成すべきでは

３．「メイちゃん家」について
 (1) ４月の来客状況は
 (2) ４月以降の運営状況は（取扱項目、サービス、販売等の変更状況）
 (3) 住民サービス維持はできているか

２ 12番　今成　 隆 議員

１．オールインワンのまちづくりについて
 (1) 全てがそろったオールインワンについて
 (2) 民間活力の導入について
 (3) 医療の充実・医療ケアの導入について
 (4) まちづくり会社について
 (5) 安全・安心の強化と拡充について

３ ８番　栗原 孝夫 議員

１．町営住宅の管理について
 (1) 共益費の使われ方は管理人任せか、町の指導はあるのか
 (2) 管理や周辺環境等についての苦情や要望は来ていないのか、来ているとしたら
　 どのように対応したのか
 (3) 管理人の制度について

２．ごみ収集について
 (1) ごみ収集についての苦情や要望はないか
 (2) 以前にもごみがステーションよりあふれるとの声があったが、ネットの対策で
　 十分だったのか
 (3) ごみ袋の改良は

３．クビアカツヤカミキリ虫の被害の現状と対策について
 (1) 町と近隣の被害状況の推移はどうか
 (2) 有効な対策方法は見つかったのか
 (3) 各地区にどんな協力依頼をしてきたのか、防除の講習や薬剤配布の考えは
 (4) 今後の見通しは
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４ ９番　早川 元久 議員

１．経済活性化対策について
 (1) 中小企業振興条例ができないか
 (2) 開業支援制度ができないか
 (3) 商店リニューアル助成制度ができないか
 (4) 公契約条例ができないか
 (5) 住宅リフォーム補助金の増額ができないか
 (6) Ｍターン促進奨励金の増額ができないか

２．ごみ収集指定袋について
 (1) 指定袋制度を今後も継続するのか
 (2) 指定袋に広告掲載の検討は

５ ３番　奥澤　貞雄議員

１．町長の町政方針について
 (1) 町長は町の今後の経済状況を分析されているか
 (2) 経済状況が悪化した場合、町の事業計画の変更は考えているか
 (3) 種子法撤廃により種子の値段の高騰が懸念されるが、現状の把握と影響が出て
　 いる農家への助成は検討されるのか
 (4) 高齢者増を考慮した交通ネットワークの拡充施策は検討されているのか
 (5) 町長の進めている駅前整備事業は町民にとってマイナスになる恐れはないのか

２．町の英語教育について
 (1) 町の中学生の英語力は全国平均と比較してどのような状況か
 (2) こども園での英語指導は、小中学の英語力に繋がっていると考えられるか
 (3) 小学校の英語活動が英語教科になることに伴い、先生方の英語教育の研修指導
　 をどのように考えているか
 (4) 通知表で英語教科の評価をどのようにするのか、検討されているか


